
 
  

  Herr Steinkamp teilt mit, dass die Straßenverkehrsordnung in der dort 
befindlichen Tempo 30 Zone eine Markierung in diesem Bereich nicht 
zulässt.  

 
  Darauf hin erklärte der Vorsitzende den Antrag für erledigt.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


